

Un motard fait une sortie de route non loin du sommet du Ballon

En fin de matinée ce vendredi 26 juillet, les pompiers du département haut-rhinois ont été alertés pour un accident de la circulation sur la partie sommitale du Ballon d'Alsace.

Peu avant l'auberge du même nom, à cheval entre le Haut-Rhin et le Territoire de Belfort. D'après nos informations, un motard néerlandais roulant dans le sens de la montée venait de faire une sortie de route seul.

L'hélicoptère repart sans la victime

Des soldats du feu venus de la caserne de Sewen avec un fourgon sont d'abord intervenus sur place pour prendre en charge la victime. Avant d'être rejoints par d'autres pompiers haut-rhinois venus avec une ambulance. Deux gendarmes alsaciens sont ensuite arrivés.

De premiers soins ont été



Un hélicoptère du Samu haut-rhinois s'est posé non loin du lieu de l'accident, entraînant une fermeture de la route dans les deux sens de circulation et donc un léger embouteillage durant plusieurs minutes. Photo H.C.

prodigués au motard, placés au sol par les secours. Aux environs de midi, un hélicoptère du Samu haut-rhinois s'est posé dans un champ situé à proximité de la RD465.

Les soignants se trouvant à

bord sont finalement repartis quelques minutes plus tard, sans la victime. Cette dernière a été transportée par voie routière, apparemment au centre hospitalier de Mulhouse.

● Hugo Couillard